



豊だより

令和3年12月1日発行

No. 7

豊橋市立豊小学校

少しずつ寒くなってきました。

11月に入り、上旬はまだまだ暖かい日も多かったですが、少しずつ風も冷たくなり、上着を着て生活をする子どもたちが増えてきました。世の中はコロナ感染も落ち着きを見せ、学校行事も対策をしっかりと行ったうえで実施をすることができました。

運動会



5月から延期となった運動会が、11月13日（土）に実施されました。当日は熱中症の心配をしなくてもよい、さわやかな気候で、まさに運動会日和の1日でした。5月に運動会を実施するため、練習を4月に行っていましたが、多くの子どもたちがその内容を覚えていたので、練習も短い時間でコンパクトに行うことができました。

コロナ感染が落ち着きをみせ始めましたが、まだまだ心配な状況であるため、PTAの皆様のご協力で、門での検温・消毒を行いました。保護者の皆様にもご協力いただき、スムーズに入場をすることができました。ご協力いただいたPTAの役員の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

1, 2年ダンシング玉入れ



3, 4年ソーラン節



5, 6年開拓魂



全校紅白対抗リレー



校区防災訓練



11月20日(土)に豊校区で防災訓練を実施をしました。かねてより計画されていましたが、コロナ禍のため昨年度は小規模な開催でしたが、今回は予定されていた内容をすべて行うことができました。また、訓練終了後の引き取り訓練では、保護者の皆様のご協力で想定よりも早い時間で引き取りを終えることができました。ありがとうございました。

初めての試みでしたので、いろいろなところで混乱はあったかと思えます。今年度の取り組みの反省を次年度の訓練につなげていきたいと思えます。



学校への避難完了



防災体験「起震車」

修学旅行

6年生が修学旅行に11月25日(木)、26日(金)に行ってきました。この時期の奈良京都是寒くなることが多いですが、2日間とも比較的暖かく、絶好の修学旅行日和となりました。帰ってきた6年生の子どもたちからは楽しかった旅行の様子を聞くことができ、思い出に残る旅行となりました。



宇治平等院鳳凰堂



旅館で友達と楽しく



奈良公園で鹿と一緒に